

Ses filles :

Isabel et sa fille Ambre, à Lausanne

Elena et ses fils Raphaël et Danny, à Bussy-sur-Moudon

Son amie :

Ingrid et ses enfants et petits-enfants, à Lausanne

Ses sœurs :

Aurea et ses enfants, en Espagne

Vicki et ses enfants, en Espagne

Marta, à Ténérife

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en Espagne,
ont la profonde douleur de faire part du décès de

Monsieur Francisco ESPINOSA

dit Paco

Bijoutier – Joaillier

enlevé à leur tendre affection le 18 août 2018, à l'âge de 75 ans.

La cérémonie aura lieu au centre funéraire de Montoie à Lausanne Chapelle B,
le mercredi 22 août, à 13 h 30.

Un grand merci aux personnes qui l'ont entouré ces dernières semaines.